



Rosalina Moreno

Redactora jefa



La mayoría del Consejo Fiscal se planta ante García Ortiz y elabora un informe contra la amnistía

Los vocales electos de la Asociación de Fiscales (AF) en el Consejo Fiscal se han rebelado contra el fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortiz**, por negarse a que el órgano consultivo del Ministerio Público envíe informe al Senado sobre la Proposición de Ley de amnistía, cosa que hizo en dos ocasiones con el argumento de que el Consejo Fiscal no es competente para informar a la Cámara Alta.

Ante esta situación, los seis vocales electivos de la AF, que son mayoría en el Consejo Fiscal, [han redactado su propio borrador de informe](#), contrario a la Proposición de Ley, en el que subrayan que la amnistía supone una **"intromisión ilegítima e inconstitucional del Poder Legislativo en el conjunto de atribuciones propio y exclusivo del Poder Judicial"** y, por tanto, "la quiebra del principio de separación de poderes como elemento estructural del Estado de Derecho".

También advierten que "si la amnistía obedece a una pura razón de convivencia política que, de modo coyuntural, pueda beneficiar ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |